

## Un “chat” entre amig@s en resistencia.

**Por: Rosa Elena S. Ortega. DoCnte CEND Snte Frente a grupo. 04/03/2018**

-Tú: Leíste el artículo *La Reforma Educativa no está muerta; la guerra llegó a las aulas...*

-Verito: Interesante artículo. Demos la lucha en las aulas implementando el PDECEM...

-Remi: Implementar PNAEC...

-Verito: Creo que en varios estados hay propuestas de programas alternativos. El chiste es aplicarlos.

Buen día, eso es lo que nos atora en la Villa Rica de la Vera Cruz, por cierto que estamos a un año de conmemorar los 500 años de la fundación de primer municipio de América, esperemos celebrar con el Educador Popular versión jarocho... y si compas, son las pugnas internas de los dirigentes de las bases movilizadas que anteponen su intereses particulares a los grupales, por otro lado la lucha de imponer su proyecto y su visión, la chente 22 y 7 ya saben, en dónde muchos dijéramos, que nacimos y son como... disculpen la comparación porque contradice la debida autonomía y el respeto, nuestros padres autoritarios.

Impide que se elija entre otras opciones más adecuadas a nuestra realidad político-social... les comento que ayer se tuvo una asamblea, dónde algunos de los resolutivos van a impactar en la forma que se habían estado dando las cosas, uno de ellos es, terminar con la forma sectaria y excluyente cómo ya saben quién, hacía que se desarrollaran las asambleas de dónde fuimos expulsados literalmente, desde las formas de redactar las convocatorias y ya después impedidos físicamente de acceder al lugar, en fin, al tiempo la razón llega.

Estamos contentos de ver qué por fin, se le dará la debida importancia al aspecto pedagógico, al reconocer que en esta lucha uno de los elementos básicos para que las cosas funcionen, es darle la importancia a la lucha sindical, política, jurídica y pedagógica, de forma que todas se desarrollen de igual manera, nuestra debilidad uno, seguramente habrá coincidencias con otros contingentes en otros estados. El movimiento se asemeja a tener un niño con cuerpezote, y sin cabeza; por acá las cabezas son compradas, cooptadas o cortadas, ¿coincidencias, verdad?

Resultado, cero crecimiento, ¿Quién se acerca a ese monstruo sin cabeza? Que corre, grita, insulta al sentirse agredido y ni sabe para dónde correr, lo que da es miedo... a los que lo ven y desconocen, miedo les tiene ese otro niño bien portado, adiestrado, temeroso de romper las formas que deambula por las aulas, tratando de sobrevivir, con su cabeza cooptada, que lo guía a cada momento al precipicio y su autodestrucción.

... Y el dinosaurio sigue ahí, utilizando a su mecano favorito, el charro saurio, con poca batería, casi inutilizado, por la información masiva, tratando de dar su estocada final, utilizando lo que le queda, la parte más leal de su corte, el lado femenino...

Los dinosaurios siguen ahí, rojos, azules, verdes, pardos...tratando de asfixiar al Niño Herido, amenazarlo, evitar que se le una, que conozca, que escuche al Niño sometido, al que le ha endulzado el oído, con discursos que el quiere oír, palabras que le dan seguridad, algunos dulces y cree que lo tiene bajo su control, ¿qué tal si crece? ¿Quiere jugar con el Niño Herido? encontrar ambos a Su Niño Natural, creativo y combativo.

Los pueden dañar, desterrarlos al Parque Jurásico para que se extingan o muten, se adapten; ahora que están debilitados es el momento de ser liquidados irremediablemente, terminando con las prácticas corruptas y corruptoras de individuos, colectivos y organizaciones sin seguir perpetuándolas inconsciente o intencionalmente.

Bienvenidas entonces las alianzas, algunas naturales y postergadas, intencionalmente por los manipuladores de sistema, que nos espían, graban audios, videos y hasta las ventosidades que expelemos, bienvenidas para la supervivencia, para la búsqueda del desarrollo humano, la convivencia con justicia y equidad... ¡Bienvenidas!, aunque algunas sean asquerosas, un trago amargo, una purga maloliente...

Dedicado a l@s maestr@s que se han mantenido, en los resquicios que cada uno tiene, en resistencia, que son consecuentes, que tienen honestidad y pureza de intención, que han cometido errores, ¿quién no? Y han aguantado la metralla, del fuego amigo, que han tenido la humildad de aceptar y corregir los errores y aun así, continúan marchando en las filas del cambio social, la cooperación genuina, de los cuales, hay much@s transitando en nuestra geografía veracruzana, caminemos y hasta el siguiente encuentro... Saludos combativos.

Fotografía: plumaslibres

**Fecha de creación**

2018/03/04